



09 de marzo de 2021

## BOLETÍN\_003\_025

### INVITA SAPAC AL CONCURSO DE FOTOGRAFÍA INFANTIL SOBRE EL “DÍA MUNDIAL DEL AGUA

**\*Podrán participar todos los estudiantes de primer a sexto año de primaria de la ciudad**

**\*Los ganadores tendrán un regalo sorpresa**

El Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Cuernavaca (SAPAC), lanzó la convocatoria para el primer concurso de fotografía infantil “El valor del Agua”, dirigida a todos los alumnos de primer a sexto año de primaria de la capital.

Al respecto, la encargada de la dirección general del SAPAC, Jennifer Negrete Contreras informó las bases del concurso:

“El padre o tutor deberá de enviar un fotografía al correo [cultura\\_del\\_agua@sapac.gob.mx](mailto:cultura_del_agua@sapac.gob.mx), donde se tendrá que incluir un mensaje sobre ‘el valor del agua’”, indicó la funcionaria municipal.

“A su vez -continuó- se recibirán trabajos desde hoy, 8 de marzo, hasta las 23:00 horas del 14 de marzo. Mientras que el periodo de votación será del 15 al 22 de marzo en la página de Facebook de Cultura del Agua”.

El concurso está dividido en tres categorías:

- 1.- Alumnos de primer y segundo año.
- 2.- Alumnos de tercer y cuarto grado.
- 3.- Alumnos de quinto y sexto año.

La encargada de la dirección del SAPAC señaló que, si los padres envían fotos de sus hijos para el registro, que eviten en la medida de las posibilidades de que aparezcan sus rostros.

Por último, Negrete Contreras informó que los niños ganadores serán dados a conocer el lunes 22 de marzo a las “10:00” horas a través de una transmisión en línea de Cultura del Agua, durante la conmemoración del “Día Mundial del Agua”.